



Home - UTTC RAIFFEISEN KENNELBACH » Berichte und Bilder » [2015](#)



13.6.2015

Nachwuchsausflug in den Skyline-Park

Am Samstag, 13.6.2015 fuhren wir gemeinsam mit unseren NachwuchsspielerInnen und ein paar Eltern zum Allgäu Skyline-Park.

Der Wettergott meinte es gut mit uns. Es war fast den ganzen Tag über bewölkt, sodass es von den

Temperaturen her recht angenehm war. Am Nachmittag wurde es dann noch richtig sonnig und ziemlich warm.

Es war für alle Beteiligten ein unterhaltsamer Tag und unser Nachwuchs hatte sichtlich Spass mit den vielen Attraktionen im Skyline-Park.

An dieser Stelle auch noch einen herzlichen Dank an die Begleitpersonen und Fahrer Josef und Tilo!



28./29.3.2015

Superliga in Linz

Unsere Reise nach Linz begann schon um 5:45 Uhr in der Früh. Nach 5 1/2 Stunden erreichten wir dann unser Ziel, die Hauptstadt Oberösterreichs, Linz.

Zuerst mussten wir unseren Hunger im McDonald's stillen, doch dann ging es auch gleich schon los. Wir erreichten die Tips-

Arena um 12 Uhr. Wir spielten uns ein und um 13 Uhr ging es mit Begeisterung los. Jeder spielte die Vorrunde aus und dann ging es noch mit ein Paar wenigen Playoffs weiter. Um 19:30 Uhr am Abend erreichten wir zu Fuß das Hotel Kolping. Nach einer Stunde Erholung auf dem Zimmer trafen wir uns in der Pizzeria, in der wir die verdiente Pizza genossen. Um ca. 22:30 ging es dann ab ins Zimmer.

Als wir morgens trotz Zeitverschiebung und zu wenig Schlaf aufstanden, erwartete uns ein tollen Buffet im Hotel. Wir stärkten uns und fuhren dann wieder in die Tips-Arena. Ab 9 Uhr spielten wir dann noch die restlichen Playoffs. Um 13:47 Uhr ging es dann mit dem Zug wieder nach Hause. Wir verbrachten lustige 5 1/2 Stunden im Zug und waren aber am Abend trotzdem froh uns hinlegen zu können. ;-)

Lena und Melina

WICHTIGE LINKS

Vorarlberger Mannschaftsmeisterschaft: Termine und Ergebnisse

1. Österreichische Bundesliga: Termine und Ergebnisse



copyright by UTTC RAIFFEISEN KENNELBACH